

## Youngaliens sind wieder auf dem heimischen Eis

Seit Dienstag, 17.12.13, 18 Uhr, sind die Ice Aliens wieder auf Ratinger Eis unterwegs. Coach Janusz Wilczek und seine Kleinschülermannschaft waren die ersten Nutzer der sanierten Eissporthalle. Großer Dank an alle, die daran beteiligt waren, Ratingen als Eishockeystandort zu erhalten.





Neben reichlich Trainingseinheiten für die bestehenden Mannschaften bieten die Außerirdischen bereits am Freitag, 20.12.13 von 16 - 17 Uhr, interessierten Kindern der Jahrgänge 2004 und jünger im Rahmen der Laufschule die Möglichkeit, Eishockey als neue Sportart für sich zu entdecken. Hierzu können Interessenten gerne um 15.30 Uhr über den Sporteingang in die Eishalle kommen. Mitzubringen sind, soweit vorhanden, Fahrradhelm, Knie- und Ellenbogenschoner, Handschuhe sowie Schlittschuhe. Diese können

jedoch auch gegen eine geringe Gebühr beim Sportshop in der Halle geliehen werden. Solange der Vorrat reicht werden Eishockey-Schutzausrüstungen auch kostenlos vom Verein an die Kinder ausgeliehen. Die ersten Probe-Trainingseinheiten in der Laufschule sind ebenfalls kostenfrei.

